

IRUN / Versos recitados y cantados

"La cebolla es escarcha / cerrada y pobre. / Escarcha de tus días / y de mis noches". Con estos versos comienza uno de los poemas más célebres de Miguel Hernández, 'Nanas de la cebolla', el mismo con el que ayer se cerró el recital organizado en la biblioteca en recuerdo del poeta de Orihuela. La lectura de los poemas corrió a cargo de los participantes habituales en las tertulias poéticas que coordina Jesús Rodríguez.

Para muchos de los doce aficionados a la poesía "ha sido la primera vez que leían un poema en público. Supone un esfuerzo en cuanto a vencer la vergüenza y dar el paso", reconocía Jesús Rodríguez. No obstante, todos los participantes "han aceptado el reto con ilusión".

La idea de organizar un acto en homenaje a Miguel Hernández en el centenario de su nacimiento, que se cumplirá mañana sábado, surgió a principios de este año. "Propuse preparar algo especial como grupo", recuerda Jesús Rodríguez. Así, cada participante escogió un poema de Hernández para recitarlo en el acto de homenaje al poeta. Jesús Rodríguez reconocía sentirse "gratamente sorprendido" ante el trabajo realizado. La última de las participantes en el recital, de hecho, incluso se atrevió a cantar el citado poema 'Nanas de la cebolla', en base a la música compuesta especialmente para esta poesía por Joan Manuel Serrat. No fue la única sorpresa de la velada: la lectura de otro de los poemas fue realizada de forma colectiva. "Ha sido algo sencillo, pero bonito", resumía Jesús Rodríguez.

Además de escuchar los versos del Miguel Hernández, durante el recital de ayer también se proyectaron algunas de las fotografías del poeta: de su etapa escolar, con sus familiares, recitando su famosa 'Elegía', e incluso una imagen captada en el frente, durante la guerra civil, en la que Miguel Hernández aparece animando a las tropas.